
أحمــد عــارف يكتــب مــن ســجنه عــن فــض
“رابعة”

, سبتمبر  | كتبه أحمد عارف

كتب داخل قفص المحاكمة في قضية “فض رابعة”، وذلك قبل دقائق من إسدال الستار وإصدار أ
ما يسمى بالأحكام، فالبراءة والإعدام كلاهما باطل ولا محل لهما عند العقلاء من الإعراب، فالقصة
معروفـــة.. بـــدأت بالخيانـــة والبطلان في / () حـــتى وصـــلنا الآن إلى أقصى درجـــات الفشـــل
 ومراحل الهذيان، ويظل أنصع ما في المشهد المصري هو هذه الدماء التي سالت من الآلاف منذ

يناير مرورا بميدان رابعة وحتى الآن، وكأن لسان حالها يقول “أتموا الثورة لله”.

إن حيـاة الأمـم وبقـاء الشعـوب هـو المنعـة والمقاومـة.. لا في دفقـة واحـدة بـل بـدفقات، ولا في محاولـة
وحيـدة بـل سـيل مـن المحـاولات، وانظـروا معـي كيـف اسـتشف داهيـة مـن دواهـي العـرب هـذا الأمـر
وماذا قال عن سر البقاء؟! فقد قال أحد الصحابة، سمعت رسول الله صلى الله عليه وسلم يقول:
كثر الناس فقال له عمرو أبصر ما تقول، قال أقول ما سمعت من رسول الله تقوم الساعة والروم أ
صـلى الله عليـه وسـلم، قـال لئن قلـت ذلـك إن فيهـم لخصـالا أربعـا: إنهـم لأحلـم النـاس عنـد فتنـة،
وأسرعهـم إفاقـة بعـد مصـيبة، وأوشكهـم كـرة بعـد فـرة، وخيرهـم لمسـكين ويتيـم وضعيـف، وخامسـة

حسنة جميلة وأمنعهم من ظلم الملوك.

أنادي كل مصري حر أبي مهيب الجناح.. نداء القريب لا البعيد، فأقول: اخلع
عنك ثياب المظلوم!، فهذه هي البداية
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إن مواجهـة الظلـم ومقاومـة الاسـتبداد جـزء أصـيل مـن حركـة الحيـاة، فـالله خلـق الكـون علـى مبـدأ
يــات ()، فلا يــزال الصراع بين الحــق الزوجيــة (ومــن كــل شيء خلقنــا زوجين لعلكــم تــذكرون) الذار
والباطل، والعدل والظلم، ما بقيت السماء والأرض، وتعاقب الليل والنهار، وكلما خرجت الزفرات

من صدور الفاسدين، ترددت الأنفاس بين ضلوع المجاهدين.

وأنادي كل مصري حر أبي مهيب الجناح.. نداء القريب لا البعيد، فأقول: اخلع عنك ثياب المظلوم!،
فهذه هي البداية.. أن تعيش بثوب الغالب لا المغلوب.. أن تنطلق كصخر جلمود لا أن تنحني بظهر
مجلــود.. أن تبســط كفــك عاليــا، فالعليــا خــير مــن الســفلى. أن تسري الــروح في الجســد حاملــة الفــأل
الصالح لا أن تتعزى بعين الفاجر والمستبد والطالح.. هذا قليل من كثير تجلى بعد  يناير، فلماذا

نعود إلى الوراء؟!.. “أتموا الثورة لله”.

لا.. لا لن أقبل أبدا بولاية ظالم.. (لا تقولوا للمنافق سيدنا؛ فإنه إن يك سيدكم فقد أسخطتم ربكم)
“حديث حسن”، فندائي.. أن نستمر.. أن نبقى.. أن نواصل.. على ما بدأناه وسرنا فيه وخضنا من
أجلـه كـل هـذه المسـيرة للوصـول إلى حكـم رشيـد، قـال الشـافعي: (إني رأيـت وقـوف المـاء يفسـده.. إن

سال طال وإن لم يسل لم يطب).

أعلم أن ما قدم من تضحيات هو كثير، واعلم أن كثيرا ممن فشلوا لم يدركوا كم كان النجاح قريبا
منهم عندما استسلموا!!.. “أتموا الثورة لله”.

هذه بضع كلمات سطرتها وعهدي إليكم بأنني من أجل مرضاة ربي، فلن أهدأ أبدا.. وللخائن نهاية
سوء… لله در القائل (ومن يتحرش بالردى يك الردى.. زعافا ومن يستنبث النار يحرق) والسلام.
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